
Herr Gleß berichtete über das von ihm geführte Gespräch mit dem Geschäftsführer der 
Nachbarschaftshilfe.  
 
Die Ausfahrt der Nachbarschaftshilfe sei nach der jetzt vorliegenden Konzeption nicht mehr zur 
Südstraße, sondern zur Bonner Straße vorgesehen. Hierzu habe der Landesbetrieb Straßen seine 
Zustimmung in Aussicht gestellt. 
Erweiterungen der Nachbarschaftshilfe auf dem eigenen Betriebsgrundstück seien möglich. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


